

Man müsste einmal

Von Thomas Glatz

Thomas Glatz *ist*
1970 geboren und
lebt als Autor und
Künstler in München
und Buchloe. Er
leitet das Archiv für
Gebrauchs- und
Benutztexte und
singt bei der Band
Alligator Gozai-
masu

Heute ist so ein Tag,
An dem man Bäume ausreißen könnte,
Ein Tag
An dem man die ganze Welt aufräumen möchte.
Der Himmel ist von einem solch strahlenden Blau.
Die ganze Welt könnte man da.
An so einem Tag.
Man könnte
Zumindest Damit anfangen.
Bei der alten Hosenträgerfabrik
Zum Beispiel.
Da sieht es aus, mein lieber Schwan!
Die alten Dachpappen im Hof!
Die Kartons!
Das Altglas!
Die Sackkarre mit dem fehlenden Griff!
Da sollte man anfangen, mein lieber Scholli!
Da wird einem dann der Tapir
In der Gemüserührtrommel verrückt!
So viel Aufzuräumen gäbe es da.
Wenn man einmal
Damit angefangen hat
Wird man
Gar nicht mehr fertig.
Und haben die da nicht
Einen Hausmeister
Bei der alten Hosenträgerfabrik?
Bestimmt!
Soll der doch!

Heute ist so ein Tag,
Denke ich
Und blicke in den strahlend blauen Himmel.

